

A C H T U N G !!! A C H T U N G !!!

A R B E I T E R ! A N G E S T E L L T E !

Bei jeder Volksabstimmung, so auch bei der kommenden Bundespräsident-schaftswahl sind Stimmungsmacher am Werk - das sind die verschiedenen politischen Parteien - die sich bemühen das Volk zu beeinflussen, es möge den von ihnen vorgeschlagenen Kandidaten wählen. Obwohl es kein besonderes Problem ist, das die im bürgerlich demokratischen Österreichischen Staatspräsidentenwahl darstellt, so ist es doch nicht ganz unbedeutend welchen politischen Grundcharakterzug das neue Staatsoberhaupt für sein hohes Amt mitbringt, ob Tendenz zur Demokratie oder Kursrichtung zu einem autoritären-faschistischen Staat.

Zwar ist von allen derzeitigen politischen Parteien vorgeschlagene Kandidat nicht mehr zu erwarten als Repräsentation des österreichischen kapitalistischen Staates, so gibt es doch keine andere Möglichkeit um die bürgerliche Demokratie zu stützen, den zur Demokratie neigenden Kandidaten zu wählen - oder überhaupt der Wahl fern bleiben.

Um diesen ohnmächtigen Zustand aller Werktätigen ein Ende zu bereiten, bedarf es einer politischen Bewegung, die Aktionen der Massen in sich schließen mit einer proletarisch revolutionären Führung, aber nicht hemmende, verbürokratisierte Parteien und Gewerkschaften, die nur den Zwecken der Bourgeoisie oder ihrer parasitären Parteibürokratie dienen. Darum sich befreien von der Gefolgschaft für SPÖ., KPÖ., ÖVP. u.s.w. und sich eine theoretische Grundlage schaffen, die sich auf marxistische-sozialpolitische-revolutionäre Vstützen kann, kurz gesagt eine neue Arbeiterpartei, die nur Diener und nicht verbürokratisierter Beherrcher der Werktätigen werden darf, indem sie stets unter der Kontrolle der Arbeiterklasse bleiben muss. Nur damit kann sich die grosse Masse der Werktätigen von der kapitalistischen Ausbeutung befreien und sich entwickeln in Richtung des menschlichen Fortschritts.

Dieser Appell geht an alle Jene, die gleichgültig den Dingen ihren Lauf lassen und nicht verstehen und begreifen wollen, dass sie den Abgrund zugeführt werden, statt mitzuhelfen den kommenden Ereignissen gemeinsam kämpferisch begegnen zu können, mit ihrer, dann durch das Werk fortgeschrittenster Arbeiter, gefestigten, politischen Partei.

*Mäthe*

Wien, 13. Jänner 1957